

KANTI BADEN: Tag der offenen Schultür

Vielseitige Unterrichtsprojekte

Am Samstag, 20. September, führt die Kantonsschule Baden einen «Tag der offenen Tür» durch.

Um den Besucherinnen und Besuchern einen möglichst tiefen Einblick zu ermöglichen, ist der Morgen zweigeteilt: Zwischen 7.30 und 10.15 Uhr finden für alle Klassen drei Unterrichtslektionen statt. In den leicht längeren Pausen besteht die Möglichkeit zu Gesprächen.

Nach der grossen Pause, ab 10.45 Uhr, zeigen Schülerinnen und Schüler ausgewählte Unterrichtsprodukte aus verschiedenen Fächern. Da geht es um Parfum, Logarithmen, Literatur, Theater und Musik. Zudem öffnen die verschiedenen Labors, die Mensa und die Mediothek ihre Türen.

Interesse an Bildungsfragen

Der Stundenplan der einzelnen Klassen ist unter www.kanti-baden.ch einsehbar, ebenso die genauen Angaben zu den beiden Referaten. Der Tag der offenen Tür richtet sich gleichzeitig an die Familien der heutigen Schülerinnen und Schüler, die wehmütigen Ehemaligen und nicht zuletzt an alle Personen, die Interesse an Bildungsfragen haben.

www.kanti-baden.ch



Die Kanti Baden gewährt Einblick in den Schulalltag

Bild: zVg